



## Liebe Mitglieder und Freunde des Kinderschutzbundes!

2014 ist in Baden-Württemberg das Jahr der Kinder- und Jugendrechte. 25 Jahre nach Verabschiedung der UN-Kinderrechtskonvention 1989 sind die Kinderrechte weder im Grundgesetz noch in unserer Landesverfassung verankert. Einige der geforderten Rechte sind inzwischen durch unsere Gesetzgebung garantiert, wie das Recht auf gewaltfreies Aufwachsen. Die Verankerung der Kinderrechte im Grundgesetz wäre ein Zeichen, dass es unserer Regierung auch ernst ist mit dem Recht aller Kinder auf soziale Sicherheit, auf Bildung und Partizipation.

Herzliche Grüße und ein sonniges Frühjahr wünscht Ihnen

## Landrat Reinhardt besucht unsere Familieninsel

Am 20. Februar besuchte Landrat Thomas Reinhardt die Familieninsel und informierte sich über die Angebote für Eltern und Kinder im Kinderschutzbund. Nach der Begrüßung durch Herrn Spielkamp gab Frau John einen Überblick über das Leistungsspektrum des Kinderschutzbundes und die Vielfalt unserer Angebote. Sehr anschaulich berichteten unsere Bereichsleiterinnen über ihre jeweiligen Angebote. Herr Reinhardt war sichtlich beeindruckt von unserem Spektrum. Besonders interessierte er sich für die Familieninsel. Sie hat sich in den letzten Jahren zu einem kleinen Familienzentrum entwickelt und bietet vor allem Eltern mit kleineren Kindern, Alleinerziehenden und Migranten Hilfe und Entlastung an, um den schwierigen Alltag zu meistern. Sie können hier Kontakte knüpfen, erhalten Infos und Beratung, die Kinder werden stundenweise versorgt und bei Bedarf werden weitere Hilfsangebote vermittelt, wie unsere Familienpaten oder günstige Kleidung aus dem Sieben-Zwerge-Laden. Dies alles macht unsere Stadt ein Stück familienfreundlicher.



Auf dem Foto v.l.n.r.: Ingrid Roth, Britta John, Landrat Thomas Reinhardt, Sigrid Pokelsek, Susanne Merk, Jana Jacob, Mihaela Eckenreiter, Jürgen Spielkamp, Andrea Ritter



## Eine neue Aufgabe. Helfen Sie mit!

In Heidenheim sind derzeit viele Flüchtlingskinder „gestrandet“. Kinder brauchen Geborgenheit und ein Gefühl von Sicherheit, auch und vor allem in einer Extremsituation. Die Wohnverhältnisse sind sehr beengt und es gibt im Wohnheim kein Spielzimmer. Der Kinderschutzbund will helfen, alle Kinder mit Kleidung und Spielzeug auszustatten.

Helfen Sie uns mit einer Direktspende auf unser Konto unter dem Kennwort „Flüchtlingskinder“ oder über das Spendenportal „Unsere Hilfe zählt“.

Unsere Hilfe zählt

### Vielen Dank für Ihre Spenden!

Wir danken allen Spendern, die sich im letzten Jahr an unserem Spendenaufruf „Unsere Hilfe zählt“ beteiligt haben. Zwar hat es nicht ganz für eine Prämie gereicht, aber wir konnten einige Projekte bereits realisieren. Vielen herzlichen Dank dafür!



## Wir suchen dringend aktive Freiwillige

Viele Familien möchten gern unsere Hilfsangebote in Anspruch nehmen. Momentan kommen wir mit den Anfragen gar nicht hinterher. Daher suchen wir wieder engagierte Freiwillige, die sich als Familienpaten oder Umgangsbegleiter engagieren möchten. Wenn Sie Erfahrung im Umgang mit Menschen haben und ganz konkret etwas für das Wohl von Kindern tun möchten, sind Sie bei uns genau richtig!

Rufen Sie einfach in der Geschäftsstelle an und vereinbaren Sie einen Termin zum Kennenlernen. Gemeinsam finden wir für Sie die richtige Aufgabe!



## Termine

- 17./19.04. Osterbasteln in den Schlossarkaden
- 13.05. Mitgliederversammlung**
- 07.06. Kinderprogramm am Rosenmarkt
- 26.07. Kinder- und Familienfest, Brenzpark
- 21.09. Weltkindertag

## Mitgliederversammlung

Wir laden alle Mitglieder und Interessenten zu unserer jährlichen Mitgliederversammlung am Dienstag, den **13. Mai um 19 Uhr** im Café des Eugen-Loderer-Altenzentrums der AWO ein. Dieses Jahr wird turnusmäßig ein neuer Vorstand gewählt. Außerdem haben Sie Gelegenheit, die aktuellen Entwicklungen des letzten Jahres in unseren Einrichtungen zu verfolgen. Wir freuen uns auf Sie!

Bitte beachten Sie die beiliegende **SEPA**-Information. Ihr Mitgliedsbeitrag, ist von uns automatisch umgestellt worden und wird per Lastschrift eingezogen. Unsere neue IBAN finden Sie auf unserer Website.

## Sprechzeiten in der Geschäftsstelle:

Mo bis Fr 9 - 12 Uhr  
Di und Do 14 - 16 Uhr

### Erziehungsberatung:

Termine individuell nach telefonischer Absprache

### Rechtsberatung:

Dienstag 15 – 17 Uhr  
mit Anmeldung

Termine für Kurse und Vorträge stehen in der Presse und im Internet.



## Elternsprechstunde in der Familieninsel:

Dienstag 9.30 – 11 Uhr  
Donnerstag 15.30 – 17 Uhr

### Café Mamamia:

Donnerstag 9.30 – 12 Uhr

### Stillcafé Storchennest:

Mittwoch 9.30 – 11 Uhr

### Kinderbetreuung

Mi – Fr 15 – 18 Uhr  
Samstag 10 – 16 Uhr  
Sa 19.04.: Malen mit Martina